



Wert califica a la universidad «pieza clave» para el desarrollo nacional

► El ministro cree que el Centenario de la Usal debe lanzar un «mensaje de excelencia»

ROCÍO BLÁZQUEZ
SALAMANCA

El ministro de Educación, Cultura y Deportes, José Ignacio Wert, calificó ayer en Salamanca al sistema universitario español como «pieza clave», ya que el Gobierno considera que la Universidad es «una pieza clave, no sólo del ámbito educativo, sino de un sistema de contribución a que España recupere cotas de competitividad que ha perdido, de innovación que no ha alcanzado y de protagonismo de la excelencia del sistema educativo».

Wert, que participó por primera vez en un Consejo de la Conferencia de Rectores Españoles (CRUE), destacó la importancia que para el sistema universitario nacional y para la configuración de lo que debe ser la universidad moderna, tendrá la celebración del VIII Centenario de la institución académica salmantina.

Respecto a la efeméride, el ministro consideró que será «una plataforma de proyección del sistema universitario español», que quiere «lanzar hacia el futuro un mensaje de excelencia, de integración con la sociedad y de contribución a la internacionalización y a la innovación». Wert consideró el VIII Centenario de la Usal, a celebrar en 2018 como «un hito», del que no sólo se beneficiará la capital salmantina y Castilla y León, sino toda España, además de estrechar lazos de cooperación con Iberoamérica.

Por su parte, el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, señaló que una de las formas «más prácticas» de conmemorar la efeméride sería «avanzar decididamente en la construcción del denominado Espacio Iberoamericano del Conocimiento». En opinión de Herrera, el mayor éxito de esta celebración estaría en poder «llegar a hablar pronto del "Modelo Salamanca" como impulsor en el conjunto de las universidades iberoamericanas de iniciativas concretas».

Finalmente, el rector de la Usal, Daniel Hernández, agradeció la presencia del titular de la cartera de Educación para presidir el Consejo especial de la CRUE y recordó que la conmemoración es un «acontecimiento de Estado» impulsado y promovido por el Gobierno de España. El máximo responsable de la institución académica coincidió con el ministro en hacer hincapié en que el VIII Centenario de la Usal lo es también del «sistema universitario español y, en gran medida, del iberoamericano».



Herrera y José Ignacio Wert, ayer en la Universidad de Salamanca

D. ARRANZ